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令 和 ５ 年 度  第１回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和5年4月26日（水）14:00～15:00 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  細江敦教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、松岡敦子委員 

 

４ 事務局   平松事務局長、鈴木庶務課長、小塩庶務課長、伊藤学校教育課長、 

山田教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、 

鈴木文化振興課長、髙橋学校給食センター所長、橋本図書館長、 

吉安庶務課主幹、中野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第 １号  大垣市教育振興基本計画評価委員会委員の委嘱について 

議第 ２号  大垣市上石津義務教育学校開設準備委員会委員の解嘱及び委嘱に 

       ついて 

議第 ３号  大垣市教育支援委員会委員の委嘱について 

議第 ４号  大垣市特別支援教育推進協議会委員の委嘱について 

議第 ５号  学校・園薬剤師の解嘱及び委嘱について 

議第 ６号  大垣市社会教育委員の解嘱及び委嘱について 

議第 ７号  大垣市社会教育推進員の委嘱について 

議第 ８号  大垣市公民館運営審議会委員の解嘱及び委嘱について 

議第 ９号  大垣市若森会館運営協議会委員の解嘱及び委嘱について 

議第１０号  大垣市留守家庭児童教室運営委員会委員の解嘱及び委嘱について 

議第１１号  大垣市郷土館運営委員会委員の解嘱及び委嘱について 

議第１２号  大垣市教育総合研究所運営委員会委員の委嘱について 

議第１３号  大垣市学校給食センター運営委員会委員の解嘱及び委嘱について 

議第１４号  令和5年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の規約について 

議第１５号  令和5年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の設置について 

議第１６号  学校給食費の改定について 
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報告事項  

１ 新型コロナウイルス感染防止対策を踏まえた学校運営について 

２ 大垣市学校給食センター運営委員会の開催について 

３ 令和5年度学校支援コーディネーターの委嘱について 

４ 令和5年度結核対策委員の委嘱について 

５ 寄附採納について 

 

（連絡事項） 

かがやき教育週間 家庭教育講演会について（社会教育スポーツ課） 

 

７ その他 

   議第1号から議第16号、報告事項2から5については、14時10分～14時50分に非公開

にて開催した。 
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 開会 13:00 

発言者 発言内容 

細江  教育

長 

それでは、ただいまより、令和5年度第1回定例教育委員会を開催しま

す。本日の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案

件が記載されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありません

か。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

それでははじめに、 

報告事項1「新型コロナウイルス感染防止対策を踏まえた学校運営につ

いて」説明をお願いします。 

伊藤  学校

教育課長 

報告事項1「新型コロナウイルス感染防止対策を踏まえた学校運営につ

いて」 

主な変更点 

⑴ マスク着用の考え方 

学校におけるマスク着用については、個人（保護者）の判断に委

ね、マスクの着用の有無による差別・偏見等がないよう適切に指導

を行います。 

⑵ 感染が拡大していない場合の学習活動における感染防止対策の変 

 更 

2方向の窓を同時に開ける、サーキュレーターを使用するなど、十

分な換気を行いつつ、対面形式のグループワーク等を行うことがで

きるようになりました。また合唱は、前後1メートル、左右50センチ

の距離を確保し、対面しないことで可能となりました。 

⑶ 入学式・卒業式などの儀式的行事について 

来賓や保護者等については、体が触れ合わない程度の距離を確保

し、基本的な感染対策を行うことにより、人数制限、時間短縮等が

必要なくなりました。 

「人と人との距離の確保」「手指消毒」「こまめな換気」など基本的な

感染防止対策につきましては、引き続き徹底してまいります。 

なお、5月8日に5類へ移行しますが、その対応につきましては、4月28

日県対策協議会にて決定いたしますので、5月上旬には新しい対応が出て

くるのではないかと思います。 

河合 委員 各学校には通知されていると思いますが、保護者の方にも通知されて
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発言者 発言内容 

いるのでしょうか。 

伊藤  学校

教育課長 

学校教育課から、すべての保護者の方に一斉メール配信をさせていた

だいておりますので、この対応については、保護者の皆様にも伝わって

おります。 

細江  教育

長 

5月8日以降の対応については、また決まり次第、お知らせをしてまい

ります。 

細江  教育

長 

その他ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、非公開の議

案に参ります。 

 

議第1号「大垣市教育振興基本計画評価委員会委員の委嘱について」 

議第2号「大垣市上石津義務教育学校開設準備委員会委員の解嘱及び 

委嘱ついて」説明をお願いいたします。 

鈴木  庶務

課長 

議第1号「大垣市教育振興基本計画評価委員会委員の委嘱について」 

議第2号「大垣市上石津義務教育学校開設準備委員会委員の解嘱及び 

委嘱ついて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、1号、2号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

1号、2号議案は承認されました。 

 

次に、議第3号「大垣市教育支援委員会委員の委嘱について」から、 

議第5号「学校・園薬剤師の解嘱及び委嘱について」まで説明をお願い

します。 

伊藤  学校

教育課長 

議第3号「大垣市教育支援委員会委員の委嘱について」 

議第4号「大垣市特別支援教育推進協議会委員の委嘱について」 

議第5号「学校・園薬剤師の解嘱及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、3号から5号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

3号から5号議案は承認されました。 

 

次に、議第6号「大垣市社会教育委員の解嘱及び委嘱について」から 

議第10号「大垣市留守家庭児童教室運営委員会委員の解嘱及び委嘱に
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発言者 発言内容 

ついて」説明をお願いします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

議第 6号「大垣市社会教育委員の解嘱及び委嘱について」 

議第 7号「大垣市社会教育推進員の委嘱について」 

議第 8号「大垣市公民館運営審議会委員の解嘱及び委嘱について」 

議第 9号「大垣市若森会館運営協議会委員の解嘱及び委嘱について」 

議第10号「大垣市留守家庭児童教室運営委員会委員の解嘱及び委嘱に

ついて 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

細江  教育

長 

それでは、6号から10号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

6号から10号議案は承認されました。 

 

次に、議第11号「大垣市郷土館運営委員会委員の解嘱及び委嘱につい

て」説明をお願いします。 

鈴木  文化

振興課長 

議第11号「大垣市郷土館運営委員会委員の解嘱及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第11号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第11号議案は承認されました。 

 

次に、議第12号「大垣市教育総合研究所運営委員会委員の委嘱につい

て」説明をお願いします。 

山田  教育

総合研究所

長 

議第12号「大垣市教育総合研究所運営委員会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第12号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第12号議案は承認されました。 

 

次に、議第13号「大垣市学校給食センター運営委員会委員の解嘱及び

委嘱について」説明をお願いします。 

髙橋  学校 議第13号「大垣市学校給食センター運営委員会委員の解嘱及び委嘱に



6 

発言者 発言内容 

給食センタ

ー所長 

ついて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第13号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第13案は承認されました。 

 

次に、議第14号「令和5年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の規

約について」、議第15号「令和5年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議

会の設置について」説明をお願いします。 

伊藤  学校

教育課長 

議第14号「令和5年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の規約につ

いて」 

議第15号「令和5年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の設置につ

いて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

細江  教育

長 

それでは、14号から15号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

14号から15号議案は承認されました。 

 

次に、議第16号「学校給食費の改定について」説明をお願いします。 

髙橋  学校

給食センタ

ー所長 

議第16号「学校給食費の改定について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第16号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第16議案は承認されました。 

 

それでは次に、非公開の報告事項に移ります。 

報告事項2「大垣市学校給食センター運営委員会の開催について」説明

をお願いします。 

髙橋  学校

給食センタ

ー所長 

報告事項2「大垣市学校給食センター運営委員会の開催について」 

＜別紙資料にて説明＞ 
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発言者 発言内容 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

報告事項3「令和5年度学校支援コーディネーターの委嘱について」説

明をお願いいたします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項3「令和5年度学校支援コーディネーターの委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

報告事項4「令和5年度結核対策委員の委嘱について」説明をお願いい

たします。 

伊藤  学校

教育課長 

報告事項4「令和5年度結核対策委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

報告事項5「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

鈴木  庶務

課長 

報告事項5「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

このほか、全体を通じて何かございましたら、ご発言をお願いいたし

ます。 

細江  教育

長 

ご発言もないようですので、これをもちまして、本日の定例教育委員

会を閉会させていただきます。 

鈴木  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和5年5月26日（金）14:00～ 

ところ 大垣市情報工房5階 セミナー室 

閉会 15:00 


